

MAGNÉTOPHONE À BANDES

« Telefunken Type 76 »

1962-1964

Plastique et métal

30 x 32 x 15 cm

Dans les années 1950, les professeurs de langues germaniques font usage de disques pour familiariser leurs élèves avec la prononciation correcte du néerlandais, de l'anglais ou de l'allemand.

Au début des années 1960 apparaissent les premières collections de manuels scolaires accompagnés de bandes magnétiques. Les écoles font alors l'acquisition de magnétophones que les professeurs emportent avec eux en classe.

La bande magnétique se positionne à l'arrière du plateau, face à la bobine vide d'enroulement. Entre les deux est placé un compte-tours. La tête de lecture est à mi-distance, près du mécanisme qui assure, dans les deux sens, le déroulement rapide de la bande. À gauche, des boutons-poussoirs commandent la lecture, l'enregistrement, la pause. À droite, des boutons cylindriques règlent les graves et les aiguës. À l'avant, des prises servent à connecter un microphone et un câble de sortie.

« Telefunken » est à l'origine une firme allemande de conception et de fabrication de matériel de radiophonie et radiotélégraphie née en 1903 de la collaboration entre « AEG » (Allgemeine Elektrizitäts-Gesellschaft) et « Siemens ». « Telefunken » est aujourd'hui une marque commerciale du groupe « AEG ».

